



## Wir fahren ins Irrland!

Liebe Gruppenkinder aus Pesch, Esch und Weiler,

wir möchten gerne am 23. September 2017 mit euch ins Irrland fahren!

Das Irrland ist ein Freizeitpark in Kevelaer mit vielen verschiedenen Spielmöglichkeiten, Riesenrutschen und wunderschönen Grillplätzen.



Wir treffen uns am Samstag, den 23. September um 11 Uhr am Martinushaus Esch und fahren gemeinsam mit Autos nach Kevelaer. Dort wollen wir mit euch die vielen Erlebnisstationen ausprobieren und am frühen Abend gemeinsam grillen.

Gegen 18 Uhr sind wir dann wieder zurück in Esch.

Mitbringen solltet ihr:

- wetterfeste Kleidung, die dreckig werden kann
- bei schönem Wetter: Badesachen! (Es gibt einige Wasserspielplätze dort!)
- wenn ihr möchtet: Kuchen oder Kekse für den Nachttisch (bitte nichts, was gekühlt werden muss)
- Wenn ein Kindersitz etc. gebraucht wird, soll dieser mitgebracht werden

Unter [www.irrland.de](http://www.irrland.de) könnt ihr euch über die genauen Spielattraktionen informieren.

Bitte lasst den unten angefügten Anmeldeabschnitt von euren Eltern ausfüllen und unterschreiben und gebt ihn, zusammen mit 12 Euro (Eintrittskosten, Fahrtkosten und Verpflegung), bis zum 10. September, bei euren Gruppenleitern ab oder werft ihn direkt bei Larissa Jokisch, Enzianweg 32 50765 Köln, bei Markus Ordon, Irisweg 24 50767 Köln oder bei Yasmin Fischer, Johannes-Prassel-Str. 106 50765 Köln ein.

Bei Rückfragen wendet euch bitte an Larissa Jokisch unter der Nummer 01573 4363371 oder an Markus Ordon unter 015129134275.

Wir freuen uns auf euch!

Euer Planungsteam  
Larissa, Yasmin, Julia und Markus

---

Ich erkläre mich damit einverstanden, dass mein Sohn/meine Tochter  
\_\_\_\_\_ am Ausflug ins Irrland in Kevelaer teilnimmt.

Ich bin damit einverstanden, dass er/sie in einem Privat-PKW eines Leiters mitfährt.

-----  
Datum, Unterschrift